

## 議会報告会実施報告書

開催日時	平成 25 年 5 月 17 日（金）19 時～
開催会場	桜ヶ丘公民館 2 階会議室
班長	澤野 伸 議員
司会者	亀谷 光 議員
報告者	富田 牧子議員、澤野 伸議員、伊藤 壽議員
記録者	野呂 和久議員
参加者数	32 人
実施内容	<ul style="list-style-type: none"> <li>・『三月定例会 可児市予算審議の経過報告』</li> <li>・『名鉄広見線新可児駅・御嵩駅間の存続問題への対応について』</li> <li>・質疑応答</li> <li>・意見交換</li> </ul>
主な意見 提言等	<p>問①決算審査による議会の 4 つの提言は予算にどう反映されているか。</p> <p>答(1)地域経済の活性化</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・住宅リフォーム助成事業は前年度の継続事業として 3,000 万円が予算化。</li> <li>・地域通貨事業は、平成 26 年度からの実施に向け、準備費用 260 万円が予算化。</li> <li>・国宝「卯花塙」のふるさと調査事業として 870 万 9 千円が予算化など。</li> </ul> <p>(2)地域防災の充実</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・移動型 MCA 無線の配備に 500 万円が予算化など。</li> </ul> <p>(3)市道の整備と管理について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・新規道路は予定されていないが、既存道路の改修・修繕費が予算化など。</li> </ul> <p>(4)学校の環境整備について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・夏場の暑さ対策（エアコンの設置等）を議会として提言。まずは学校の耐震対策（非構造部材）に予算化など。</li> </ul> <p>問②可児駅前の駐輪場整備は有料化も含め、議会の認識はどうか。</p> <p>答・駅利用者の利便性向上（露店駐輪から屋根付きへ）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・有料化については受益者負担が原則と考える。</li> <li>・放置自転車対策に毎年 100 万円以上かかっており、負担軽減化。</li> </ul> <p>問③地域通貨事業は他の先進地域の事例を見ると、地域（現場）の要請（必要性）があつて行った事業であつたので、成功したと考える。可児市ではどこが提案した事業か。</p> <p>答・執行部からの提案。まだ地域通貨事業については調査・研究の段階で中身はまだ明らかではない。</p>

問④野球場建設に対する市民ニーズを議会は把握しているのか。また社会情勢（リーマンショック等）に応じた対応が必要と考えるがどうか。

答・市民アンケートの結果から運動公園施設のニーズを把握している。花フェスタ記念公園の拡張により野球場が取り壊しとなり、平成16年に野球場の建設が決定した経緯もある。野球場は今年度の完成予定であるため継続事業とした。

問⑤市立幼稚園、保育園の耐震化は。

答・構造上の耐震化は完了している。非構造部材の耐震は今後の課題である。（窓ガラスの飛散防止対策は完了）

問⑥名鉄広見線の乗車減少の原因は（検証されているのか）。

答・高校の生徒の減少と通学・通勤の利用者の減少など、定期券購入者の減少が影響していると考え。

主な意見など

①予防医療が大切と考える。市の健康診断が2か所（岐阜社会保険病院・総合保健センター）で行われているが、桜ヶ丘から遠い。高齢者の利便性から各地域で健康診断（がん検診を含む）を実施し、受診しやすい環境整備が必要だ。

②可児駅前整備の現状に不満であり、今後の拠点施設建設も含めて議会のしっかりしたチェックをお願いしたい。

③市内にサッカー場をぜひ建設してほしい。

④市内幼稚園、保育園の非構造部材の耐震化も進めてほしい。

⑤政務活動費の厳格な支出をお願いしたい。

平成25年5月27日

可児市議会議長 様

可児市議会報告会開催要領の規定により提出します。

